Internationale Workcamps



Was ist ein Workcamp?

- > 12 bis 20 junge Leute aus verschiedenen Ländern leben und arbeiten zusammen für 2 bis 3 Wochen. Die Workcamps sind im Sommer.
- Deine Arbeit hilft Menschen oder der Natur. Du arbeitest 5 Stunden am Tag. Die Arbeit ist freiwillig, das heißt du bekommst kein Geld, aber Unterkunft, Essen und einige Freizeitaktivitäten.
- Es gibt verschiedene Projekte:
 - o Die Natur schützen, etwas bauen oder renovieren
 - Mit Menschen arbeiten: Kinder, ältere Menschen, Menschen mit Behinderung
 - Kultur-Projekte (z.B. Theater, Musik, Festivals)
- In den Camps wird Englisch gesprochen. Du kannst auch dein Deutsch üben.
- Junge Geflüchtete müssen nicht für ein Workcamp bezahlen, wenn sie nicht können. Bitte kontaktiert uns, wenn ihr nicht das Geld habt, um ein Workcamp zu bezahlen.

Du lebst gerade in Deutschland? Du bist zwischen 16 und 26 Jahren? Du hast Lust 2-3 Wochen freiwillig zu arbeiten? → Dann melde dich und mach mit!

→ Kontakt: Edith Montag 0228 - 228 00 12 www.iigd.de/de/workcampsinternational/deutschland.html workcamps@ijgd.de

- Was du bekommst:

- neue Kontakte zu Menschen aus der ganzen Welt The the Kontakte zu wenschen aus der ganzen vven Erfahrung mit anderen Kulturen (Essen, Sprache, Musik) die Möglichkeit bei einem sinnvollen projekt zu helfen ein Zertifikat über die Teilnahme am Workcamp

International Workcamps



What is a Workcamp?

- > 12 to 20 young people from different countries live and work together for 2 to 3 weeks. Most of the Workcamps are in summer.
- Your work helps people or the nature. You work together for 5 hours per day. The work is voluntary, that means you don't get money for the work but a place to stay, food and some free time activities.
- > There are different projects:
 - o Protect the nature, build or renovate something (e.g. houses)
 - o Work with people: children, old people, people with disabilities
 - o Cultural projects (theatre, music, festivals)
- > English is spoken in the camps. You can also practice your German.
- > Refugees don't have to pay if they can't. Please contact us if you can't pay the money.

You are living in Germany? You are between 16 and 26 years old? You want to do 2 to 3 weeks voluntary work? → Experience a Workcamp! → Contact: Edith Montag 0228 - 228 00 12 www.ijgd.de/en/workcampsinternational/germany.html workcamps@ijgd.de

→ What you get:

- New contacts from all over the world
- Experience with other cultures (food, languages, music, ...) The possibility to support an useful project To get a certificate of engagement

Internationale Workcamps



Was ist ein Workcamp?

- > 12 bis 20 junge Leute aus verschiedenen Ländern leben und arbeiten zusammen für 2 bis 3 Wochen. Die Workcamps sind im Sommer.
- Deine Arbeit hilft Menschen oder der Natur. Du arbeitest 5 Stunden am Tag. Die Arbeit ist freiwillig, das heißt du bekommst kein Geld, aber Unterkunft, Essen und einige Freizeitaktivitäten.
- Es gibt verschiedene Projekte:
 - o Die Natur schützen, etwas bauen oder renovieren
 - Mit Menschen arbeiten: Kinder, ältere Menschen, Menschen mit Behinderung
 - Kultur-Projekte (z.B. Theater, Musik, Festivals)
- In den Camps wird Englisch gesprochen. Du kannst auch dein Deutsch üben.
- Junge Geflüchtete müssen nicht für ein Workcamp bezahlen, wenn sie nicht können. Bitte kontaktiert uns, wenn ihr nicht das Geld habt, um ein Workcamp zu bezahlen.

Du lebst gerade in Deutschland? Du bist zwischen 16 und 26 Jahren? Du hast Lust 2-3 Wochen freiwillig zu arbeiten? → Dann melde dich und mach mit!

→ Kontakt: Edith Montag 0228 - 228 00 12 www.iigd.de/de/workcampsinternational/deutschland.html workcamps@ijgd.de

- Was du bekommst:

- neue Kontakte zu Menschen aus der ganzen Welt The the Kontakte zu wenschen aus der ganzen vven Erfahrung mit anderen Kulturen (Essen, Sprache, Musik) die Möglichkeit bei einem sinnvollen projekt zu helfen ein Zertifikat über die Teilnahme am Workcamp

International Workcamps



What is a Workcamp?

- > 12 to 20 young people from different countries live and work together for 2 to 3 weeks. Most of the Workcamps are in summer.
- Your work helps people or the nature. You work together for 5 hours per day. The work is voluntary, that means you don't get money for the work but a place to stay, food and some free time activities.
- > There are different projects:
 - o Protect the nature, build or renovate something (e.g. houses)
 - o Work with people: children, old people, people with disabilities
 - o Cultural projects (theatre, music, festivals)
- > English is spoken in the camps. You can also practice your German.
- > Refugees don't have to pay if they can't. Please contact us if you can't pay the money.

You are living in Germany? You are between 16 and 26 years old? You want to do 2 to 3 weeks voluntary work? → Experience a Workcamp! → Contact: Edith Montag 0228 - 228 00 12 www.ijgd.de/en/workcampsinternational/germany.html workcamps@ijgd.de

→ What you get:

- New contacts from all over the world
- Experience with other cultures (food, languages, music, ...) The possibility to support an useful project To get a certificate of engagement